

Joseph Conrad

"Als im Oktober 1874 der noch nicht siebzehnjährige Józef Teodor Konrad Korzenowski, aus Krakau kommend, in Marseille eintraf, um Seemann zu werden, begann eine der seltsamsten und erstaunlichsten Karrieren in der Geschichte der neueren englischen Literatur." (Neue Zürcher Zeitung) Als britischer Kapitän bereiste er die Weltmeere, den Kongo und die Malaisischen Inseln - Schauplätze seiner späteren Romane und Theaterstücke. Mit 33 Jahren gab er den Seemannsberuf wegen einer Tropenkrankheit auf und ließ sich als freier Schriftsteller in England nieder. Er starb 1923 in seinem Landhaus bei Canterbury.

Theaterstücke

Der Geheimagent

Uraufführung:

1922 | London

Deutschsprachige Erstaufführung:

22.09.1956 | Schauspielhaus, Hamburg

Die Lachtaube

Morgen

Uraufführung:

12.09.1918 | Birmingham Repertory Theatre

Deutschsprachige Erstaufführung:

10.04.1980 | Landestheater, Neuss

Regie: Peter Lieck